社内掲示ポスター(2005年版)

あなたのその意思決定は

Do your decisions benefit all stakeholders? 企業の社会的責任

ークホルダーに対し、説明責任を果たせるものですか?

日産のCSRを考え、伝える 「サステナビリティレボート」の2005年版を発行しました。

NISania 2005 Sutatinality (Pepor) のCSF (Pepor) のWishing (Pepor) のでは、 CSRLE、ROSPAステンカルター(全型の関係する人がとやはないだけ、スタススを関係性を保むと対象 ROSPACE、ROSPAステンカルター(全型の関係する人がとやはないだけ、スタススを関係性を保むと対象 ROLLにことはなりません。ROSPACEの関係では、ROSPACE (Pepor) を ROLLにことはなりません。ROSPACE (Pepor) ROSPACE (Pepor)

ことを定型化したいと思っている。 株主の方々を皮切りに配布・ 展開する

社員は重要なステークホルダ

は、 ットを活用。 テークホルダーの一つである社員への浸透で 開においても、特に注力したのは、 二〇〇四年版、二〇〇五年版、 〔写真参照〕 告知の手段としては、 人一人の社員に自らCSRの意味をか 一嚼してもらえるようなものを据え ポスターのキャッチコピーに や、 社内報、 社内イントラネ 社内掲示ポスタ いずれの 重要なス の展

N-COM

した。 その意思決定はあらゆるステークホル るよう心掛け、二○○五年版では「あなたの 説明責任を果たせるものですか?」 ダーに

CSR推進機能を設置 広報部門内に

能が存在していないことであった。これを受 中で顕在化してきた問題が、 レポーティングの範疇を超えたCSRそのも 推進・コミュニケーションのセンター機 上述した一連のレポ 本年二月の機関決定 社内外からみて 1 ト作成過程の

け、

のの

当の役員を据えた。 を経て、 る立場にある広報部門担 社会貢献チームのご チームと、従来からある ムが発足、そして、 るような形でCSRチー CEOに直接レポートす ナビリティオフィスを新 ムから構成されるサステ ート作成チームが発展す チームでは、 その責任者には、 同四月付でレポ 既存のC この

> 購買部門、 委員会、ブランドマネジメント、 境・安全部門、 と思われるものを一つ二つ、ご紹介したい。 と連携をとりながら、CSRコミュニケー ンの推進や、 最後に当社のCSR事例の中から、 法務部門等や、 品質部門、 方針策定を担っていく。 国内外の関係各社 コンプライアンス 人事部門、 特徴

ダイバーシティディベロップメントオフィ スの設置

COO(最高執行責任者)を議長とする委員会 に直結させている ネス戦略上の必須条件として位置付けるべく を目的としている。 より高い価値を生み出す会社組織となること 人それぞれの個性や価値観の多様性を尊重し、 プメントオフィス」を設置した。 る部署として、 一〇〇四年十月に、 「ダイバーシティディベ 同部署は、 社員の多様性を推進 多様性をビジ 性別、 国籍、 口 ッ

回転扉の事故検証プロジェクトに参加

こった痛ましい回転扉事故。この事故の り組んできた経験が役立つのではないかと考 究明に、 実証実験等において、 ウハウ等を提供した。 二〇〇四年に東京・六本木の高層ビル 開発部門の社員が、 クトに参画した。 自動車メーカーとして安全対策に取 車 ダミー人形を使用した 両の 社外の事故検証 衝突安全実験 プロ 原因 で

SR関係組織である、

anoc

持続的な利益ある成長へ向けて

~コミュニケーションを軸に社内のCSR力を強化する~

日産自動車グローバル広報・CSR・IR本部課長代理・一首・慶大郎



ンスをグローバルに高めていることである。する新たな切り口として、徐々にそのプレゼるとすれば、そのコンセプトが、会社を評価を冠していることだけであり、少し付け加え

CSRは企業活動そのもの

きっかけはトップの声

当社において、CSRという言葉が比較的 当社において、CSRという言葉が比較的 要素である「株主や社員とのコミュニケー た報部門内にあること、また、これとやや重 成要素である「株主や社員とのコミュニケー が要素である「株主や社員とのコミュニケー な要素である「株主や社員とのコミュニケー がある「株主や社員とのコミュニケー がある」を推進する部隊が がであること、また、これとやや重 は要素である「株主や社員とのコミュニケー がある」を推進する部隊が がある」を推進する部隊が がある」を推進する部隊が

ージにした上で、CSRというコンセプト名

だいた。来年以降も、株主総会日を発行日に 門内の各課 名の株主の方々にレポートをお持ち帰りいた 年は、その発行日に株主総会日を選び、同じ 以後、社内外の各ステークホルダーへの配布 決算発表日を選び、社長自ら発行の告知を行 ティレポートを発行した。発行日には、中間 昨秋に二○○四年版として初のサステナビリ 点への社内取材を軸に編集作業を積み重ねて、 プロジェクトチームが結成され、国内外各拠 報、IR-察する。レポート作成にあたっては、 く社長からの告知を行った上で、約一七○○ 版として二〇〇五年版を発行するに至る。今 を行ってきている。続いて今年の六月に第二 般でいう社長室)からのメンバーで構成する 今となってはこれらがポイントであったと推 い、マスコミ、アナリストへの配布を行った。 そして、CEOオフィス(一 -社会貢献、企業広報、 広報部